おおたごうっこ No.6 7月15日 文責 涌田 か

6月後半より、子供たちは外部からのいろいろな方と関わりました。人と関わる力が育ちます。

22日 歌って遊ぼう

まちの先生派遣事業で学期に1回、村井先生が 来園され、歌う楽しさや姿勢など遊びながら教え てくださいます。「歌うときは、両足のかかとを しっかり床につけて踏ん張って。」「椅子に座ると きも一緒。かかとをしっかり床につけてね。」と 教わりましたので、日頃も「足はどうだったか

な?」と声を かけると、

「そうだった!」 と気付いて座れる ようになってきた 子供たちです。



24日 初任者研修(幼稚園保育体験)

市内の小中学校の初任者の先生方5人が、保育体験をされました。各クラスに分かれて入られ、「認め、褒め、励まし、伸ばす」保育者の関わり方や生活や遊ぶための環境づくりの大切さを学ばれました。子供たちもすぐに、声をかけて一緒に遊んだり、会話を楽しんだりしていました。



30日 交通安全カンガルークラブ 第1回例会

交通安全教育講習員さん2人と市民活動政策課さん2人そして、カンガルークラブ委員さんと横断歩道の渡り方や雨の日の歩き方を勉強しました。例年であれば全保護者の方にも参加いただくところでしたが、コロナ禍のため、年少組の保護者の方のみご参加いただき、最後に手をつないで模擬横断歩道を渡りました。年長、年中児は傘の差し方や歩き方を実際にやってみながら学びました。子供の事故は飛び出しが多くなっています。手をつないで歩く、交差点では立ち止まって確認することを日頃か

らお願い します。





7月5日 メイ先生と英語で遊ぼう

メイ先生との最後の活動は、「number (数字)」でした。1~20までカードを見ながら数えたり、"number song"を歌ったりして数字に興味をもち、最後はメイ先生が出す数字の数で groupになる game をしました。メイ先生とは「Thank you very much.」と言って別



7月9日 第二中学校2年生職場体験

5人の二中生が職場体験にやってきました。各クラスに分かれ、先生という立場での体験に「小さい子供が分かるように伝えることは難しいです」と言いながらも子供たちに優しく答えたり、関わったりしていました。子供たちも優しいお姉さんたちが大好きになりました。お互いによい経験になりました。





13日 八代市教育委員会指導訪問

八代市より、教職員の指導力向上を 図るため、教育長をはじめ14人の指 導の方々が1日来園されました。子供 たちの様子も参観され、落ち着いて話 を聞く姿や靴が靴箱にきれいにそろえ て入れてある状況に大変感心され、お 褒めの言葉をいただきました。ご家庭

には、いつも より早いお迎 えのご協力を いただき、 ありがとう ございました。

